

- Se trata de un sistema orientado a la gestión del servicio de quirófano, tanto a nivel de trabajo de quirófano propiamente dicho por parte cirujanos, enfermeros y anestelistas, como a nivel de gestión por parte de la gerencia del centro y el Jefe de Servicio.
- Desarrolla funcionalidades de gestión clínica, análisis de actividad e información al paciente.
- El piloto se llevó a cabo en la EOXI de Ourense, Verín y el Barco de Valdeorras.

INFORMACIÓN DETALLADA Y VÍDEO DEL PROYECTO

Trazabilidad integral de enfermos y recursos

